

Ini Peran Bos Cantik Ferawati Serta Dua Buronan Lainnya di Kasus DNA Pro

JAKARTA (IM) - Penyidik Direktorat Tindak Pidana Ekonomi Khusus (Dit Tipideksus) Bareskrim Polri masih memburu tiga tersangka kasus investasi bodong robot trading DNA Pro yang diduga melarikan diri ke luar negeri.

Ketiganya adalah, Fauzi alias Daniel Zii (DZ), Ferawati (FE) dan Devin alias Devinata Gunawan (DG).

Kasubdit I Dit Tipideksus Bareskrim Polri Kombes Yuldi Yusman mengatakan, Ketiga tersangka yang kini masuk sebagai DPO memiliki peran yang berbeda-beda dalam kasus yang tengah ditanganinya itu.

"Peran yang DPO pertama DZ itu sebagai diduga sebagai Owner DNA Pro, perlu kita dalam. Kemudian FE itu sebagai

Founder," kata Yuldi kepada wartawan, Minggu.

Sedangkan tersangka DG berperan membantu tersangka FE yang menjabat sebagai Founder DNA Pro.

"Kemudian ketiga Devin atau DG peran sebagai CO Founder, orang yang membantu Founder," ujarnya.

Dalam kasus ini, Direktorat Tindak Pidana Ekonomi Khusus (Dit Tipideksus) Bareskrim telah menetapkan 14 orang sebagai tersangka dalam kasus dugaan robot trading skema ponzi DNA Pro.

Dari 14 tersangka, 11 diantaranya telah ditangkap dan ditahan oleh polisi. Sementara, tiga orang lainnya saat ini masih dalam proses pengejaran. Mereka diduga kabur keluar negeri. ● lus

Polairud Polda Jateng Perbaiki Tanggul yang Jebol Penyebab Banjir Rob di Semarang

SEMARANG (IM) - Naiknya volume air laut mengakibatkan banjir rob di pesisir Kota Semarang. Ketinggian air bahkan mencapai 2 meter, khususnya di sekitar Pelabuhan Tanjung Emas pada, Senin (23/5) lalu.

Informasi dari BMKG, pasang air laut di Pantura menjadi yang tertinggi sejak pengamatan tahun 2002 atau 20 tahun lalu. Pasang air laut ini yang menjadi penyebab terjadinya banjir pesisir atau banjir rob di wilayah Pantura.

Direktorat Kepolisian Perairan dan Udara Polda Jawa Tengah telah berjabaku di lapangan untuk mengatasi banjir rob yang kini mulai menyusut. Petugas juga memperbaiki tanggul yang jebol dengan menambahkan material tanggul.

"Hasil kegiatan penanggulangan banjir rob, Tim SAR regu 3 juga telah melakukan pendistribusian

sembako ke personel di Tambaorol dan pengurangan pasir," ujar Dirpolair Polda Jateng, Kombes Hariadi, Minggu (29/5).

Saat ini sepanjang jalan Pos 4 menuju Dermaga penumpang sudah kering, namun masih ada satu titik di dekat jembatan Timbang masih ada genangan air, tapi petugas terus melakukan penyedotan yang masih berlangsung.

"Sepanjang jalan Apenan sampai Pertigaan Bes juga sudah kering. Jalan menuju kawasan Lamicitra masih ada genangan air 20 cm dan pompa masih berlangsung," ujar Hariadi.

Namun di sepanjang jalan depan pintu masuk pos 1 masih tergenang air setinggi 30 cm karena pompa mati.

"Dermaga penumpang sudah kering, halaman terminal penumpang juga sudah kering dan aktivitas sudah lancar," ujarnya. ● lus

12 | PoliceLine

Kapolri Pimpin Parade Kemenangan Bersama Kontingen Sepeda SEA Games 2022

Kapolri menegaskan fokus untuk melakukan pengembangan olahraga sepeda di Indonesia. Apalagi aktifitas sepeda semakin disukai masyarakat saat ini.

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo memimpin kegiatan parade kemenangan bersama kontingen sepeda Indonesia SEA Games 2022 di kawasan stadion Gelora Bung Karno (GBK), Senayan, Jakarta, Minggu (29/5).

Ketua Umum Pengurus Besar Ikatan Sport Sepeda Indonesia (PB ISSI) ini menjelaskan, parade kemenangan ini digelar sebagai bentuk apresiasi dan dukungan moril kepada atlet sepeda karena telah mengharumkan nama Bangsa Indonesia dengan menyumbangkan delapan medali SEA Games.

"Baru saja kita melaksanakan kegiatan parade sepeda dalam rangka memberikan apresiasi kepada atlet SEA Games kita. Menurut kami, mereka telah menorehkan prestasi yang apabila dibandingkan target yang kita berikan dan juga perolehan pada tahun sebelumnya mengalami peningkatan. SEA Games kali ini para atlet mendapatkan tiga emas, empat perak dan satu perunggu," kata Listyo.

Pada kesempatan ini, Listyo menekankan soal fokus untuk melakukan pengembangan olahraga sepeda di Indonesia. Mengingat, aktifitas sepeda saat ini semakin disukai maupun diminati oleh seluruh masyarakat.

Ia mengatakan, selain memperhatikan sarana, prasarana dan hal lainnya untuk meningkatkan prestasi di cabang olahraga sepeda, PB ISSI juga

terus memperhatikan kemajuan budaya gowes yang makin diminati masyarakat Indonesia.

"Harapan kita disamping mengejar prestasi, tentunya budaya bersepeda seperti visi dari ISSI bisa kita kembangkan. Kita lihat semakin hari semakin banyak komunitas sepeda dan budaya ini jika terus dikembangkan bisa menjadi salah satu alternatif pilihan. Sepeda bisa menjadi alternatif untuk melakukan aktivitas," ujarnya.

Pengembangan olahraga sepeda, menurut Listyo, dapat dilakukan dengan menambah rute-rute baru untuk masyarakat bersepeda. Dengan begitu, mereka dapat mendorong kemajuan di sektor pariwisata atau sport tourism, yang secara otomatis akan meningkatkan laju pertumbuhan perekonomian Indonesia.

"Semua ini bisa kita lakukan, kalau kita fokus mengembangkan olahraga sepeda. Di satu sisi kita mengejar prestasi dan disisi lain budayanya kita kelola dengan baik untuk menjadi besar. Serta ada nilai tambah bagi masyarakat dan negara kita," ucap Listyo.

Dengan terciptanya komunitas sepeda yang semakin besar, kata Listyo, maka ruang investasi baik dari dalam maupun luar negeri akan semakin terbuka lebar.

"Demikian juga dengan komunitas yang semakin besar akan memberikan ruang-ruang apakah investasi luar, apakah akan masuk merk-



POSKO PENCAIRAN KORBAN TENGGELAM KM LADANG PERTIWI DUA

Tim Basarnas mendirikan posko pencarian korban tenggelamnya KM Ladang Pertiwi Dua di Pelabuhan Paotere, Makassar, Sulawesi Selatan, Minggu (29/5). KM Ladang Pertiwi yang membawa 42 penumpang yang berangkat dari Pelabuhan Paotere Makassar menuju Pulau Kalmas Kabupaten Pangkep tenggelam di perjalanan, sementara 17 warga selamat dan 25 orang masih dalam pencarian.

merk sepeda terkenal. Atau di dalam negeri yang melakukan berbagai macam rekayasa yang dilakukan sehingga muncul UMKM dan tumbuh industri-industri baru untuk sepeda," ujarnya.

Disisi lain, Listyo berharap dengan adanya parade kemenangan ini dapat dijadikan semangat dan energi positif bagi seluruh atlet sepeda Indonesia dalam menghadapi event olahraga yang lebih bergengsi kedepannya.

"Kita mempersiapkan SEA Games, Asian Games dan Olimpiade. Sehingga berbagai macam kesiapan harus kita lakukan mulai dari bagaimana melakukan perbaikan-per-

baikan dan mempersiapkan sarana serta prasarana yang memang dibutuhkan. Tadi disampaikan ada beberapa penambahan kemudian memastikan bahwa atlet ini dalam kondisi yang bisa diukur setiap saatnya dengan menggunakan teknologi," kata Listyo.

Oleh sebab itu, Ia menyampaikan, pengurus ISSI akan menyiapkan secara matang agar para atlet terus dapat memberikan yang terbaik dan mengharumkan nama Bangsa Indonesia di berbagai macam perhelatan olahraga kelas dunia.

"Demikian juga gizi dan nutrisinya harus terus kita jaga dan yang paling penting

adalah meningkatkan latihan-latihan mereka baik di dalam negeri maupun luar negeri. Sehingga semakin hari kemampuan atlet dan jam terbangnya semakin baik. Ini dibutuhkan dalam meningkatkan kemampuan, mental, dan teknik dalam menghadapi event kelas dunia," katanya.

Diketahui, dalam SEA Games 2022 di Vietnam, PB ISSI menargetkan meraih lima medali. Namun faktanya, para atlet mampu melampaui target tersebut dengan mendapatkan delapan medali, yang terdiri dari tiga emas, empat perak dan satu perunggu. ● lus

Turut Berduka Cita

Atas Berpulangannya



Bapak ANDY ASMARA
(Dalam Usia 73 Tahun)

Ketua Umum Jalur Sutera Baru Abad 21 Indonesia - Tiongkok

Ketua Umum Badan Komunikasi Penghayatan Kesatuan Bangsa (BAKOM PKB)

Ketua Umum Asosiasi Pengusaha Pengangkutan dan Pemanfaatan Benda Berharga Indonesia (ASPIBBI)

Meninggal dunia pada Sabtu 28 Mei 2022 Pukul 22.30 WIB
di RSUD Tarakan Jakarta. Jenasah disemayamkan di Rumah Duka Jabar Agung, Jelambar,
Jakarta Barat dan akan dimakamkan pada Rabu 1 Juni 2022 di TPU Tegal Alur, Jakarta Barat.

Semoga almarhum mendapat tempat di sisiNya sesuai amal kebbaikannya
dan semoga keluarga yang ditinggalkan diberikan kekuatan dan ketabahan.

InternationalMedia

TED SIOENG

LUSIJANAH

JESSICA ELNITIARTA